

さくら

ヤギさん ありがとう

12月2日(木)、寒さが増して、あられの降る日に、ヤギさんが高志小学校を卒業しました。子どもたちは、ヤギさんと過ごした90日を思い出しながら、「ヤギさんありがとう」の気持ちを伝えました。トラックに乗っても、さくらっ子たちの方を向いて、鳴き続けるヤギさんたちを見て、離れたくない気持ちでいっぱいになり、涙、涙の一日となりました。ヤギさんからもらった、たくさんのプレゼントを胸に、2年生へ向けてさらにレベルアップしていきます！

保護者の皆様には、休日当番へのご協力と、お世話道具のご準備、木材の寄付等、たくさんのご協力をいただきました。おかげさまで子どもたちは、ヤギさんと心を通わせ、優しい心、協力する気持ち、勇気をもってチャレンジする心をもらいました。貴重な経験になったと思います。本当に、3ヶ月間ありがとうございました。



【子どもたちの振り返りから】

私は、ヤギさんとお別れをして、今、涙でいっぱいです。最初は、あんまり、泣かないかなと思ったけれど、ヤギさんを見ると、涙があふれてきたのです。悲しいです。でも、そのおかげで、人、動物の大切さをあらためて大事だなと思いました。そして、私が泣き止んだとき、人を泣き止ませる技をヤギさんにつけてもらいました。いろんなことを学ばせてくれた、くうちゃん、さくら、あさがおくん、ふじわらさん、ほかの人たち、ありがとうございました。

お母さん、ヤギさん当番の時、野菜をもってきてくれてありがとう。服を汚したとき、洗ってくれてありがとう。最初は、怖かったけれど、ママがいて、掃除ができたよ。
ヤギさんと会えたよ。
今度、スエトシ牧場に行こうね。
ヤギさんと会えて楽しかったよ。



★本日、「わたしとやぎさんものがたり」の最後のページになる、振り返りのシートを持ち帰りました。おうちの方へのメッセージをお読みいただき、「おうちのかたからのコメント」の欄へ記入をして、12月6日（月）に持たせてください。

★子どもたちが、ヤギさんと過ごした日々を綴っている「わたしとやぎさんものがたり」は、学期末に家に持ち帰ります。ぜひ、お子さんと一緒にお読みください。